

Klassenfest der Klasse 4

Wie jedes Jahr fand auch dieses Mal zu Beginn des neuen Schuljahres das von den Elternbeirätinnen Frau Fritsch und Frau Schwarz organisierte Klassenfest statt. Gleich am ersten Samstag nach den Ferien trafen sich Eltern und Kinder der Klasse 4 zu einem gemütlichen Beisammensein.

Die Kinder spielten auf dem Sportplatz und dem Schulhof ...



... Väter und Mütter waren in angeregte Gespräche vertieft.



Die Eltern haben mal wieder keine Mühen gescheut und ein leckeres Mittagsbuffet gezaubert.



Nach dem Mittagessen versammelten sich alle zu einer kleinen Vorführung.





'Little Roger Rabbit' hatten die Kinder als Bewegungslied gelernt und im Anschluss daran präsentierten sie ihre Sketche.





Später gab es noch
einen Rückblick in
Bildern auf das 3.
Schuljahr ...



... bevor der Tag mit
Kaffee und Kuchen
beendet wurde.



Vielen Dank an Frau Fritsch und
Frau Schwarz für die
Organisation, an alle Eltern für
das leckere Essen, an die Kinder
für die gelungene Vorführung
und an Frau Schwarz für die
Fotoarbeiten!